

Die LINKS-Bezirksrätin Mag<sup>a</sup> Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 19. Dezember 2024 den folgenden

**ANTRAG**

**betreffend**

**UMGESTALTUNG GEHSTEIG VOR DEM HAUS HEUMÜHLGASSE 3**

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die zuständigen Magistratsabteilungen 28 (Straßenverwaltung und Straßenbau), 42 (Wiener Stadtgärten) und 46 (Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten) zu überprüfen, in welcher Form eine Neugestaltung des Gehsteigs vor dem Haus Heumühlgasse 3/Ecke Heumühlgasse 1 inklusive einer Begrünung und neuen Sitzmöglichkeiten geschehen kann.

**Begründung**

Es gibt wohl kaum unattraktivere Verweilmöglichkeiten auf der Wieden als an dieser Stelle. Hier setzt sich wirklich nur hin, wer gar nicht mehr weiter kann. Diese Stelle am Gehsteig dient ausschließlich zum Müll abladen, Sperrmüll abstellen, Urinieren, etc. Beide Eigentümer\*innen der Häuser Heumühlgasse 1 und 3 sind seit langem für Begrünungsmaßnahmen offen. Das Haus in der Heumühlgasse 3 gehört der stadtnahen Wiseg. Die Gehsteigfläche gehört der Stadt Wien. Es gibt sicher viele Möglichkeiten für eine Begrünung und Verschönerung dieses Plätzchens. Es ist ausreichend Platz vorhanden. Der Gehsteig ist an dieser Stelle am breitesten.

